



## Nuevo León para De la Garza o Waldo

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

En Nuevo León, el gobernador, Samuel García quedó, sin dudas desamparado por la retirada de López Obrador que concluyó su sexenio hace diez días.

En consecuencia, perder fuerza política también da entrada, en automático a los nuevos aspirantes a sucederlo, y no precisamente de su partido, pues el partido naranja hoy atraviesa una severa crisis tanto en el estado como en el país por la ausencia del voto del senador desaparecido, Daniel Barreda.

Samuel García perdió terreno por las severas acusaciones en su contra de probables extorsiones de su gobierno a empresarios de la entidad.

Pesan sobre él, acusaciones de familiares y los diputados locales del PAN y del PRI que han sido presionados y amedrantados con auditorías y clausura de sus establecimientos, empresariales o comerciales.

La derrota de su esposa Mariana Rodríguez que impulsó para la presidencia municipal de Monterrey, permitió aclarar la contienda para la gubernatura del 2027.

Anote los dos punteros, por el PRI, el ganador de la presidencia municipal, Adrián de la Garza y por Morena, Waldo Fernández, el mismo que logró el triunfo de la fórmula al Senado.

En tercero que apostaría Movimiento Ciudadano, sería Luis Donaldo Colosio Riojas, pero la realidad es que el proyecto del hijo del político candidato Presidencial, no tiene en el radar competir por el estado, sino por el país.

Para nadie es secreto el enojo que hay en el empresariado y la ciudadanía de Nuevo León con el gobernador, Samuel García, sobre todo el grupo Monterrey que es un bloque de empresarios de gran calado que influyen en las elecciones.

Este grupo es de los que empujó al saliente independiente, Jaime Rodríguez “El Bronco” y ahora al propio Don Samuel.



Hay decepción y hay molestia por la mala administración que ha ejecutado y los altos focos de corrupción de su gobierno, en consecuencia, no los pierda de vista porque serán, ellos los que puedan cambiar el rumbo de la próxima gubernatura.

Como dato, aunque es muy prematura pronosticar, las encuestas registran 36% para el priista contra 33 % del morenista, una carrera, sin duda parejera.

Mientras que el partido naranja de Dante Delgado, está condenado a perder el potencial que ganó hace tres años cuando venía enrrachado del Senado Samuel García.

Hoy tiene al Congreso, no solo en contra por la mayoría de Morena, PAN y PRI, sino enojado por los atropellos a los legisladores salientes que, en gran parte se sentía protegido por el entonces Presidente. Hoy no hay, en ese partido candidato natural que pueda competir con las dos figuras, que por cierto no han parado de hacer campaña, discreta, pero campaña, aunque ya haya terminado la contienda.

La crisis para Don Samuel sin duda le está llegando a pasos agigantados, pues no solo se enfrenta a los partidos políticos adversarios, del PRI y PAN, sino a sus propios compañeros en el plano nacional.

Basta recordar el pleito a navaja limpia por apoderarse la dirigencia nacional, junto con su delfín, Jorge Alvarez Máynez contra el gober de Jalisco, Enrique Alfaro, el mismo que ya hizo su tarea y ganó el refrendo con Pablo Lemus para seguir gobernando esa entidad, Nuevo León, quien sabe.

### **SAUL QUIERE ZACATECAS**

También en Zacatecas hace frío, la renovación será de igual forma el 2027 y para ello el senador y ex presidente municipal de Fresnillo, Saúl Monreal, anda acelerando la maquinaria para dar la pelea por la gubernatura. Pero vale comentar que su principal adversario es su propio hermano David que es quien gobierna actualmente y trae otro delfín, o más bien una delfina.

No lo frenan y anda más que activo en las Comisiones asignadas en la Cámara Alta, principalmente en las que llevan las dos reformas más significativas, la del Poder Judicial y la de la Guardia Nacional.

### **Y ANDREA CHAVEZ QUIERE CHIHUAHUA**

Mientras qué, en Chihuahua, la Senadora Andrea Chávez, la misma que exhibieron de trasladarse en un avión oficial, ella y su familia, por instrucciones del actual líder del senado, Adán Augusto, quiere suceder a la panista, Maru Campos.



La legisladora en su habilidad e inteligencia, concentró, en su equipo al ex gobernador de esa entidad, el ex panista, Javier Corral, el mismo que hace días sufrió un intento de detención de la Fiscalía de Chihuahua ordenado por la gobernadora, pero la de México lo impidió, obviamente porque ya es morenista.

### **QUE NO SABIA, PERO DE QUE VA, VA**

La Presidenta Claudia Sheinbaum ayer se dijo desconocer los movimientos que anunció, por un lado, **el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal** y por otro, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña de la necesidad de hacer modificaciones a la reforma al Poder Judicial.

La que manda en Palacio Nacional, dijo, con la misma firmeza y seguridad desde el principio, que la reforma va porque va. Será que no le informaron bien que las modificaciones no son para echarla para atrás, sino para enmendar la plana de las burradas que se hicieron en su construcción y que pudo haber sido la visita de la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña la que lo detectó. Ignacio Mier, vicecoordinador, simplemente dijo que no se negoció nada, por su visita, y que la señora los puede visitar las veces que quiera. Que no hay nada que ocultar.

<https://indicepolitico.com/nuevo-leon-para-de-la-garza-o-waldo/>